



朝日の風

令和4年9月30日
朝日小学校 No. 11

授業参観、修学旅行説明会

9月17日(土)に1～5年生は授業参観を、6年生は修学旅行説明会を行いました。

授業参観は、新型コロナウイルス感染症予防のため、保護者の方に廊下での参観をお願いしました。子どもたちは保護者の方々によいところを見せようと、精一杯手を挙げたり、元気な声で発言をしたりすることができました。



修学旅行説明会では、10月6・7日の2日間の行程や感染症対策への取組の説明、保健担当から事前調査についてのお願いをさせていただきました。

また、6年生の実行委員の児童から、修学旅行のスローガンの発表も行われ、会場から拍手がおきました。

今年の6年生は、修学旅行が初めての宿泊的行事です。例年以上に楽しんで、たくさんの思い出を作ってくれることを願っています。



後期児童会役員選挙

9月21日(水)に後期児童会役員選挙の立会演説会と、投票を行いました。立会演説会は校内放送で行われ、13名の立候補者はそれぞれの朝日小学校への思いと、よりよい学校にするための公約を意欲的に伝えることができました。

選挙結果は以下の通りですが、役員だけでなく、生活しやすい学校をみんなでつくるのが大切です。そこに向かって、全員で力を合わせて児童会活動を進めていきたいです。

<選挙結果>

会長	角岡恵理菜	
副会長	高田 旺希	・ 久野ほほみ
運営委員	岡本 理希	・ 杉浦 千晴
〃	酒井 桃花	・ 高江洲 緑
〃	津本 大和	



歩道橋工事に関わるお願い

以前からお伝えしている歩道橋の工事が、3日(月)の9:00から始まります。3日の登校は通常通りですが、3日の下校で新通学路を確認し、4日(火)の登校から新通学路での登校になります。新通学路については、1学期にご案内済みですのでご確認ください。道路の横断には警備員が配置されていますが、十分気を付けるように、ご家庭でも声かけをお願いします。